



Parkfeeling

- » **Snowpark Gerlos:** Der Snowpark am Vorkogel lift in Gerlos ist ein Hotspot für Parkprofis.
- » **Action Park Kreuzwiese:** Fun Runs und eine Beginner & Medium Line bieten Abwechslung für die ganze Familie.
- » **Funpark Hochkrimml:** Ideal zum Herantasten für alle Nachwuchs-Freestyler.



Fun & Action

SKILINE HÖHENMETERPROFIL

Ermöglicht es allen „Kilometer-Fressern“ die zurückgelegten Höhenmeter der Skitage abzufragen. Oben drauf gibt's die Anzahl der gefahrenen Lifte und Pistenkilometer. Einfach die Skipassnummer auf skiline.cc/zillertalarena eingeben und binnen weniger Sekunden erscheint das ganz persönliche Höhenmeterdiagramm.

RODELBAHN GERLOSSSTEIN

Zu einem richtigen Urlaub in der Zillertal Arena gehört auch eine zünftige Rodelpartie mit Hüttenkehr! Am Hainzenberg befindet sich mit 7 km die längste Rodelbahn des Zillertales (bis 1 Uhr nachts beleuchtet). Auffahrt mit der Gerlossteinbahn.

SNOWTUBING GERLOSSSTEIN

Das etwas andere Schneevergnügen im Skigebiet Gerlosstein heißt „Snowtubing“. Auf eigens dafür präparierten Bahnen können hier alle Winterfans diesen Spaß ausprobieren! Und das Beste daran: Die Tubingbahnen können kostenlos und so oft man möchte genutzt werden.



herzlich
WILLKOMMEN

www.zillertalarena.com

TVB Zell-Gerlos Büro Zell - A-6280 Zell am Ziller - Dorfplatz 3a
Tel. +43/(0)528/22281 - zill@zell-gerlos.at

TVB Zell-Gerlos Büro Gerlos - A-6281 Gerlos - Gerlos 196
Tel. +43/(0)528/5244 - gerlos@zell-gerlos.at

TVB Wald-Königsleiten - A-5742 Wald im Pinzgau - Nr. 126
Tel. +43/(0)6565/8243-0 - info@wald-koenigsleiten.at

TVB Krimml-Hochkrimml - A-5743 Krimml - Oberkrimml 37
Tel. +43/(0)6564/7239-0 - info@krimml.at



A-6280 Zell am Ziller Tel. +43/(0)528/7165 - info@zillertalarena.com
www.zillertalarena.com

Inklusive und Aboabrechnung von rohbaubau Subject to alienation



Arena Champions

Meistere mindestens 6 von 14 Stationen der SkiMovies, SpeedChecks und Photopoints. Spaß ist garantiert! Hol dir anschließend kostenlos dein Arena Champions Book mit unvergesslichen Erinnerungen deiner Tour.

Pass at least 6 of 14 stations of the SkiMovies, SpeedChecks and Photopoints. Fun is guaranteed! Then get your free Arena Champions Book with unforgettable memories of your tour.

HÖHENLOIPE UND HÖHENWINTERWANDERWEGE

Laufen Sie sprichwörtlich dem Himmel entgegen – auf der Höhenlanglaufloipe in Hochkrimml oder genießen Sie beim Winterwandern auf über 2000 Metern die glasklare Bergluft an der Bergstation Königsleiten. Ein unvergessliches Erlebnis für jeden Urlauber ist auch eine Fahrt mit dem Pferdeschlitten durch die verschneite Winterlandschaft.

SPEEDCHECK

- » Zell Action Park Kreuzwiese
- » Gerlos Ebenfeld-X-Press
- » Königsleiten Gipfelbahn
- » Königsleiten Gipfelbahn (Boardercross)
- » Hochkrimml Duxer-6er Bubble

PHOTOPONTS

- » Zell Arena Stadt
- » Gerlos Arena Center
- » Gerlos Bergstation Stuannalmbahn
- » Königsleiten Bergstation Dorfbahn
- » Hochkrimml Plattenkogel-X-Press II

in 3 Schritten zum Champion

The SKILINE ELEVATION PROFILE
Enables all those who like to clock up the miles the chance to check the number of altitude metres they have covered during their day's skiing. In addition, you see the number of lifts you used and how many kilometres of slopes you conquered. Simply visit skiline.cc/zillertalarena, enter your ski pass number and your very own vertical-metre diagram will appear.

GERLOSSSTEIN TOBOGGAN RUN
A holiday in the Zillertal Arena would not be complete without a fun-packed tobogganing session complete with a convivial get-together in a mountain hut! The Hainzenberg mountain boasts the longest toboggan run – 7 kilometres – in the entire Zillertal (floodlit until 1 am). Ascent with the Gerlossteinbahn.

SNOWTUBING GERLOSSSTEIN
The snow fun at the Gerlosstein skiing area is called „Snowtubing“. On specially prepared lines all winter fans can try out this fantastic offer. And the best part: The tubing lines can be used for free and as often as you like!



Abseits der Piste

WINTERWANDERWEG GERLOSSSTEIN

Auf der Almpromenade Gerlosstein erfährt man auch im Winter an liebenvoll gestalteten Stationen viel Wissenswertes zur Zillertaler Kultur und Geschichte. Ausgangspunkt der ca. 1-stündigen Wanderung ist die Bergstation der Gerlossteinbahn auf 1.700 m Seehöhe. Ziel ist die Zillertaler Almtribüne.

HÖHENLOIPE UND HÖHENWINTERWANDERWEGE

Laufen Sie sprichwörtlich dem Himmel entgegen – auf der Höhenlanglaufloipe in Hochkrimml oder genießen Sie beim Winterwandern auf über 2000 Metern die glasklare Bergluft an der Bergstation Königsleiten. Ein unvergessliches Erlebnis für jeden Urlauber ist auch eine Fahrt mit dem Pferdeschlitten durch die verschneite Winterlandschaft.

traumhaftes Panorama



WINTER HIKING TRAIL GERLOSSSTEIN

Also in winter you can learn much about the history and culture of the Zillertal on lovingly designed wayside information boards along the "Almpromenade" educational trail. The starting point of the approx. 1-hour hike is the top station of the Gerlosstein cable car at 1,700 m above sea level. The destination is the "Zillertaler Almtribüne".

HIGH-ALTITUDE CROSS-COUNTRY SKI TRACK AND WINTER HIKING TRAILS

Walk literally into the sky – on the high-altitude cross-country skiing trail in Hochkrimml or enjoy the crystal-clear mountain air at over 2000 metres during winter hiking at the top station of Königsleiten cable car. An unforgettable experience for everyone is also a horse-drawn sleigh ride through the snowcovered winter landscape.



Familienregion

Tipp! FUNty-Piste:

Extra viel Spaß für kleine Wintersportler gibt es auf der blauen Piste von der Bergstation der Rosenalmbahn in Zell bis zur Mittelstation mit vielen lustigen und spannenden Elementen.

Kids SpeedCheck Strecke Gerlos:

Wie schnell bin ich? Hier bekomst du die Antwort!

Kids Fun Runs in Zell, Gerlos und Königsleiten:

Lustige Sprünge, Wellen, Kurven und spannende Tunnel sind besondere Highlights für alle kleinen Gäste.

Gästekindergarten:

In der Bergstation der Iggelbahn Gerlos und neben der Talstation der Dorfbahn Königsleiten

Kinderrestaurant:

Im Arena-Center in Gerlos (für Skischulkinder)

FUNty, der lustige gelbe Elefant:

Das Maskottchen der Zillertal Arena. Hole dir seine spannenden Abenteuer im FUNty Comic mit Rätsel- und Mäuseite!

Tip! FUNty slope:

Extra fun for little winter sports enthusiasts on the blue slope from the top station of the Rosenalmbahn in Zell to the middle station with lots of fun and exciting elements.

Kids SpeedCheck route Gerlos:

How fast am I? Here you get the answer!

Kids fun runs in Zell, Gerlos and Königsleiten:

Funny jumps, turns and exciting tunnels are special highlights for all kids.

Guest kindergarten:

At the top station of the Iggelbahn Gerlos and next to the valley station of the Dorfbahn Königsleiten

Children Restaurant:

In the Arena Center in Gerlos (for ski school kids)

FUNty the yellow elephant:

The mascot of the Zillertal Arena. Read his latest adventures in the FUNty comic including the puzzle and coloring page.



Good Morning Skiing

Im März 2023 jeden
DO und SO ab 6:55 Uhr

Sie haben schon immer davon geträumt der Erste auf der Piste zu sein, nur die Natur, die „Brettl“ und unberührte Hänge? Im März 2023 können Sie in Zell, Gerlos und Königsleiten schon ab 6.55 Uhr Ihre Schwinge in die frisch präparierte Piste ziehen – und das jeden Donnerstag und Sonntag!
www.zillertalarena.com/morning

You have always dreamed of being the first one on the slopes in the morning? This winter the Zillertal Arena is making it all possible again. Every Thursday and Sunday in March 2023 in Zell, Gerlos and Königsleiten, you can get into the swing on the freshly prepared pistes from 6.55 a.m. in the morning.

Geöffnet:

- » Karspitzbahn 1 + 2 (Zell)
- » Isskogelbahn (Gerlos)
- » Dorfbahn 1 + 2 (Königsleiten)



der Erste auf
der Piste

ZELL - GERLOS - KÖNIGSLEITEN - WALD - KRIMML



Pistenplan
MAP & INFO

ZELL - GERLOS - KÖNIGSLEITEN - WALD - KRIMML

